

LA ANARQUIA EN EL TRANSPORTE

Pararán, hoy, otra vez, los ómnibus...!

NO ACATAN LAS ORDENES DE LA CTC

La anarquía imperante en el servicio de transporte capitalino, reflejo de la funesta desorganización que domina la estructura sindical en nuestro país, tuvo ayer otra de sus ya frecuentes manifestaciones. Y el público, ese inmenso rebaño de seres consecuentes y resignados, sufrió una vez más los inconvenientes de «la tiranía de las guaguas», como la califica nuestro director.

general del transporte urbano. Anoche, por lo tanto, dejaron de circular los autobuses, bien llamados "la amenaza blanca" por el público, que, tratando de sacarle el mejor partido a su desgracia, hace chistes que alivien su aversión hacia las empresas de transporte y sus servidores. Y, desde por la tarde, numerosas rutas de ómnibus aliados, que incluían la 21, 22, 43, 28, 9 y otras, paralizaron el servicio, repitiéndose de nuevo el espectáculo de las esquinas habane-

Anunciada para anoche una asamblea de los trabajadores de «Autobuses Modernos, S. A.» a

ras llenas de espeso público a la caza de un vehículo que los llevase hasta sus hogares.

fin de considerar la oferta del Gobierno de anticiparles 300,000 pesos para el pago parcial del descanso retribuido al personal de esa empresa, se supo, asimismo, que, como hacen cada vez que les vienen en ganas estos incon-

Tanto el Secretario General del Sindicato de la COA, señor Facundo Soler Pomar, como los miembros de esa dirigencia, se reunieron urgentemente anoche con el secretario general de la CTC, señor Eusebio Mujal Barniol, para ventilar la crisis planteada y tomaron el acuerdo de ratificar el anterior por el que aceptan los 800 mil pesos de anticipo del Gobierno y desautorizar todo intento de huelga por parte del personal de los ómnibus. Además, acordaron convocar a una asamblea general esta noche para plantear todas estas cuestiones. Lo que quiere decir, en otras palabras, que también hoy los habaneros sufriremos las consecuencias de la tiranía sindical.

primeras horas de la tarde comenzó a gestarse entre el personal de los Omnibus Aliados un movimiento de protesta contra la aceptación, por parte de su Sindicato General, de un adelanto de 800 mil pesos para el pago del descanso. Declararon los protestantes que apoyaban así la actitud de los empleados de autobuses, y provocando un paro

LA ASAMBLEA DE LOS AUTOBUSES

Tres mil trabajadores de "Autobuses Modernos" se reunieron anoche en la asamblea anunciada y después de pro-



2

2

longados debates acordaron aceptar el adelanto del Gobierno Central por la suma de 300,000 pesos que se prorratarán a razón de 60 pesos per cápita, lo que representa un pago parcial del descanso retribuido reclamado por estos trabajadores.

Ya vigente el acuerdo, se dispuso por la dirigencia del Sindicato que volvieran al trabajo, normalizando el servicio, los miembros del personal de la empresa.

AMENAZAN A LOS CHOFERES

Por la Sección Radiorrepresiva de la Policía Nacional fué circulado desde ayer el auto chapa 95295 ó 952997, pintado de negro, con una antena en la parte trasera, en el cual viajaban varios individuos que se dedicaban a amenazar a todos los choferes que conducían ómnibus aliados, conminándolos a abandonar los carros para sumarse a la huelga parcial que afecta desde ayer dicho servicio de transporte. Dichos individuos no han sido arrestados.

MUY DEFICIENTE EL SERVICIO

En horas de la mañana de hoy hemos comprobado que están circulando muy pocos carros de la mayoría de las rutas de Omnibus Aliados, mientras que las 21, 22 y 43 están completamente paralizadas, lo que ha determinado que el público que viaja entre Marianao y La Habana esté sufriendo las gra-

ves consecuencias de esta decisión de los "guagüeros", que constituyen una casta aborrecida por el pueblo de Cuba a causa de estas actitudes anárquicas en las que siempre resulta perjudicado, precisamente, el favorecedor de esas empresas de transporte, o seáse, el pasajero que contribuye con su dinero al sostenimiento de las mismas.

Ello significa que han hecho caso omiso de las recomendaciones de Mujal y sus amigos y que los "guagüeros", dando la espalda a sus dirigentes harán otra vez lo que les dé la gana.

Este es el anticipo, muy consolador por cierto, de lo que ocurrirá dentro de muy pocas horas, durante la Nochebuena, y un poco después, la víspera de año nuevo en que, como desde hace muchos años, los "guagüeros" —pararrayos de todas las maldiciones del pueblo cubano— no sacarán los carros y dejarán en la calle a miles de ciudadanos ansiosos de llegar a sus hogares para compartir con los suyos esas horas inestimables de la alegría pascual.

Alto, die 20/51

